



Más de 150 expertos se reúnen desde hoy en el Simposio de Educación Matemática

Ricardo López Fernández, vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, inaugura hoy el XVIII Simposio de la Sociedad Española de Investigación en Educación Matemática (SEIEM), organizado por el Departamento de Didáctica de la Matemática de la Universidad de Salamanca. El encuentro, que se desarrollará en el auditorio de la Hospedería Fonseca hasta el sábado, reunirá a más de 150 expertos en temas como la formación inicial del maestro como profesor de matemáticas.